

Le mystère de la maison abandonnée

Conte • 9 ans et plus



Chapitre 1 : Le petit garçon curieux

Il était une fois un petit garçon de 10 ans nommé Thomas. Thomas était un garçon très curieux, toujours à la recherche d'aventures. Un jour, Thomas rentra de l'école en courant, tout excité. Il avait entendu parler d'une vieille maison abandonnée dans la forêt, où il y avait des histoires de vampires et de créatures étranges. Thomas était intrigué et décida d'aller y jeter un coup d'œil.

Chapitre 2 : La maison abandonnée

Le lendemain, Thomas se mit en route pour la maison abandonnée. Il arriva dans la forêt, où il était entouré d'arbres immenses et de buissons épais. Alors qu'il s'avançait vers la maison, il commença à entendre des bruits étranges. Des craquements et des grincements qui semblaient venir de la maison. Cela effraya un peu Thomas, mais il continua à avancer.

Chapitre 3 : Le vampire

Quand Thomas arriva devant la maison, il vit une silhouette sombre se tenir dans l'entrée. C'était un vampire ! Le vampire avait des yeux rouges brillants et une cape noire. Thomas était terrifié et il commença à reculer. Mais le vampire lui dit : « **Ne sois pas effrayé, petit garçon. Je ne te ferai aucun mal.** » Le vampire lui expliqua qu'il était le gardien de la maison abandonnée.

Chapitre 4 : La visite de la maison

Le vampire invita Thomas à entrer dans la maison abandonnée pour qu'il puisse la visiter. La maison était vieille et poussiéreuse. Les meubles étaient recouverts de toiles d'araignées et le sol était couvert de feuilles mortes. Le vampire montra à Thomas une pièce secrète cachée derrière une porte dissimulée. Dans cette pièce, il y avait des livres anciens et des potions mystérieuses.

Chapitre 5 : Le secret du vampire

Thomas était fasciné par tout ce qu'il voyait. Il avait tellement de questions à poser au vampire. Le vampire lui raconta alors son histoire : il était un vampire solitaire qui avait vécu pendant des siècles. Il avait vu le monde changer autour de lui et il avait appris beaucoup de choses. Il avait fini par se lasser de sa vie de vampire et avait décidé de vivre dans cette maison abandonnée.

Chapitre 6 : La leçon de vie

Thomas était impressionné par cette histoire. Il avait appris qu'il ne faut jamais juger les gens par leur apparence ou leurs croyances. Le vampire était un être mystérieux, mais il avait un cœur et une histoire. Thomas avait compris que la vie était pleine de surprises et qu'il ne fallait jamais avoir peur de l'inconnu.

Chapitre 7 : La fin du mystère

Après avoir passé du temps avec le vampire, Thomas se mit en route pour rentrer chez lui. Il avait appris beaucoup de choses et avait vécu une aventure incroyable. Le lendemain matin, il se réveilla pour aller à l'école, mais il se rendit compte qu'il avait laissé son sac à dos dans la maison abandonnée. Il retourna à la maison et trouva son sac à dos posé sur le pas de la porte. Le vampire avait été assez gentil pour le lui ramener.

Chapitre 8 : La morale de l'histoire

Thomas avait appris qu'il ne fallait pas avoir peur des choses inconnues et qu'il était important d'écouter les histoires des autres. Il avait également appris qu'il ne fallait pas juger les gens par leur apparence. Le vampire avait été un personnage mystérieux et effrayant, mais il avait fini par devenir un ami. Thomas avait découvert que même les choses les plus effrayantes peuvent devenir une aventure incroyable si on les aborde de manière positive.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel âge a le petit garçon ?

- 8 ans
- 10 ans
- 12 ans
- 14 ans

2) De quoi le petit garçon est-il curieux ?

- Des mathématiques
- De la biologie
- Des aventures
- De la géographie

3) Que trouve-t-il dans la maison abandonnée ?

- Des fantômes
- Des vampires
- Des livres anciens et des potions mystérieuses
- Des bijoux précieux

4) Comment le vampire se décrit-il ?

- Sauvage et violent
- Solitaire et mystérieux
- Gentil et amical
- Fou et imprévisible

5) Que la leçon de vie que Thomas a apprise ?

- Il faut juger les gens par leur apparence
- Il ne faut jamais avoir peur de l'inconnu
- Il faut toujours rester chez soi
- Il ne faut pas écouter les histoires des autres

Bonnes réponses :

1) 10 ans 2) Des aventures 3) Des livres anciens et des potions mystérieuses 4) Solitaire et mystérieux 5) Il ne faut jamais avoir peur de l'inconnu

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Intrigué: Intéressé et curieux

Silhouette: Forme sombre et indistincte

Cape: Vêtement avec une capuche qui couvre le corps

Dissimulée: Cachée pour qu'on ne puisse pas la voir

Solitaire: Qui vit seul et sans compagnie

Croyances: Les idées ou les convictions que les gens ont à propos de la vie, de la mort et de l'existence

Mystérieux: Qui est difficile à comprendre ou à expliquer